



Estos son los 10 mejores restaurantes del mundo (y hay 3 españoles)

La gala The World's 50 Best Restaurants ha dado a conocer su famosa lista de las mejores cocinas del año, y España es el país con mayor representación. Toma nota para hacerte un regalazo y darte un buen homenaje.

POR [JOSÉ MANUEL RODRÍGUEZ](#) ---- 20/06/2018

Estábamos nerviosos pero todo ha pasado ya, **el misterio se ha desvelado y ya sabemos qué restaurantes son los mejores del mundo según la mítica lista 'The World's 50 Best'**, que dio a conocer la clasificación para este 2018 en una gala - conocida como 'Los Oscars de la cocina'- a la que daban color y sabor muchos de los mejores chefs del mundo, bodegas como la riojana Beronia, productores de alimentos de alta calidad, periodistas gastronómicos, foodies)... la fiesta gastro más importante del mundo que este martes se celebraba en el Palacio Euskalduna de Bilbao.

El mejor restaurante del mundo 2018 según 50 Best, galardonado con el premio 'The Best Restaurant In Europe **es la Osteria Francescana**, restaurante ubicado en la ciudad italiana de Modena que dirige el chef Massimo Bottura, quien basa su cocina en la reinterpretación moderna de la cocina tradicional italiana. Ya logró este mismo galardón en 2016.



El segundo mejor restaurante del mundo nos suena, y mucho porque es de los nuestros. **Es El Celler de Can Roca**, el restaurante de los hermanos Roca, Joan, Josep y Jordi; que ya lograron la primera posición en 2013 y 2015... y ya lleva 10 años entre los diez primeros de los 50 Best.



La tercera posición fue para el restaurante francés **Mirazur**, situado en la localidad de Menton, dirigido por el chef argentino Mauro Colagreco.



Los primeros diez puestos de la lista los **50 Best**, que organiza la revista británica Restaurant, se completan con:

4- **Eleven Madison Park**; de Nueva York, Estados Unidos; que también es The Best Restaurant In North America.

5- **Gaggan**; de Bangkok, Tailandia, restaurante dirigido por el chef indio Gaggan Anand, que también se llevaba el premio de The Best Restaurant In Asia.

6- **Central**; de Lima, Perú. También se hacía con el premio a The Best Restaurant In South America.

7- **Maido**; de Lima, Perú.

8- **Arpège**; de París, Francia.



9- **Mugaritz**; de San Sebastián, España.

10- **Asador Etxebarri**, en el municipio vizcaíno de Axpe Achondo, España.

OTROS RESTAURANTES ESPAÑOLES ENTRE LOS 50 MEJORES DEL MUNDO

La gran fiesta de 50 Best para nuestra cocina se completa con cuatro restaurantes más, que tenemos la suerte de tener en nuestro país. Así, **España coloca 7 restaurantes entre los cincuenta mejores del mundo**, el país con mayor número de restaurantes en la lista. No está nada mal, ¿verdad?

Disfrutar, propuesta de Mateu Casañas, Oriol Castro, Eduard Xatruch en Barcelona protagoniza la entrada más potente de la famosa lista y logra la posición número 18.

Arzak, uno de nuestros mitos culinarios ubicado en San Sebastián y donde se dice que comenzó el despegue de la cocina vasca y española señalando el camino de éxito e innovación que otros recorren hoy día aparece en el puesto 31. Juan Mari y su hija Elena siguen siendo una referencia absoluta de la gastronomía mundial.

Tickets, restaurante de Barcelona de Albert Adrià logra el puesto 32.

Para finalizar, **Azurmendi**, el restaurante de Eneko Atxa en Larrabetzu (Vizcaya) retrocede este año del 38 al 43.

La elección de Bilbao para dar a conocer los 50 Best ha sido especial pues en los 16 años que tienen de vida estos premios era la tercera vez que salían de Londres pues hasta el momento sólo se habían celebrado fuera en dos ocasiones, una en Nueva York y la segunda en Melbourne. De esta manera, se reconoce mundialmente a la cocina vasca como una de las grandes referencias de la actualidad, tanto por su calidad, por su producto como por la vanguardia e investigación que desarrollando con un éxito rotundo.